

Mitgliederversammlung 2020

Von Arnold Schwermann

„TOP 4: Berichte aus den Arbeitskreisen“. So steht es u.a. im Entwurf der Einladung zur diesjährigen Mitgliederversammlung des Heimatvereins „Herrlichkeit“ Dinklage, die für den 30. März im „Rheinischen Hof“ in Dinklage anberaumt war und in der „Oldenburgischen Volkszeitung“ (OV) spätestens zehn Tage vor dem Ereignis veröffentlicht werden sollte.

Weiter als über den genannten Entwurf zur Einladung hinaus sind wir dann nicht mehr gekommen. Auch alle weiteren Vorbereitungen zur Mitgliederversammlung (MV) fanden abrupt ein jähes Ende. Sicherlich werden sich die Leserinnen und Leser an die in Teilen doch sehr verstörenden Tage um Mitte März erinnern, als in den Zeitungsspalten unserer Heimatzeitung neben Berichterstattungen aus aller Welt und über Geschehnisse in unserer südoldenburgischen Region immer zahlreicher und nicht enden wollende Hinweise auf Absagen von Veranstaltungen und Versammlungen erschienen. Die Absage der MV des HV Dinklage wurde allerdings zu keiner Zeit aufgeführt. Musste sie auch nicht! Die satzungsgemäß vorgesehene Einladung über eine Anzeige im genannten Tageblatt wurde erst gar nicht veröffentlicht. Der Abstimmungsprozess bis zur Absage erfolgte dabei unter Berücksichtigung bisher ungewöhnlicher und so nicht gekannter Bedingungen. Abstandsregelungen und weitere zu erwartende Kontaktbeschränkungen führten in diesen Tagen zur ersten virtuellen Vorstandssitzung in der Geschichte des Heimatvereins. Wenige Tage später, also wenn die Einladung bekannt gemacht worden wäre, wäre die MV kraft behördlicher Anordnung schlichtweg untersagt worden.

Und nun trotzdem im UTKIEK ein so „vielseitiger“ Beitrag über eine MV, die gar nicht stattgefunden hat? Sie werden sich vielleicht fragen: Wie passt das denn jetzt? Sind die vom UTKIEK eigentlich noch ganz bei Trost? Ja, sind sie! Normal ist in diesen Zeiten schließlich schon fast gar nichts mehr. Corona verlangt aktuell in allen Lebenssituationen nach Kreativität. So sind wir jetzt also auch einfach ein wenig kreativ und tun so, als habe die Veranstaltung stattgefunden. Das Anliegen dieses Beitrages soll in erster Linie nämlich sein, das lebendige Vereinsleben in Wort und Bild darzustellen und damit die so begeistert aktiven Mitglieder im Heimatverein zu Wort kommen zu lassen. Eine bewährte Plattform dafür ist für gewöhnlich die jährliche MV.